
   「百考は一行にしかず」 

校 長  渡邉 勉 

 子どもたちが元気に登校してくると、学校は賑やかさを取り戻します。日下小の主役である子ど

もたちがいないと、学校は寂しいものだと感じながら夏休み中は過ごしていました。夏休みの思い

出を抱えた子どもたちの声が校舎中に響き、学校がひと月あまりの眠りから覚めたようです。子ど

もたちの笑顔からはこの夏休みを十分に満喫し、充実した日々を過ごした様子が感じられます。家

庭ではお手伝いをしたり、自分のすべきことに取り組んだりしながら、家族の一員としての自覚と

責任を学んだことでしょう。また、長期休業を家族と一緒に過ごすことで、家族としての結びつきを

より深めることができたのではないかと思います。大きな事故もなく夏休みを無事に過ごして、ま

た、元気に学校に登校する子どもたちの姿を見ることができ、うれしく思います。 

 

「百聞は一見にしかず」という言葉があります。実際に自分の足で現地に出向き、自分の目で見て

確かめることが大切であるという意味ですが、夏休み明けの朝会で子どもたちにこの続きを紹介し

ました。「百見は一考にしかず」「百考は一行にしかず」と続きます。聞くことよりも見ること、見る

ことよりも考えること、考えることより実行することが大事であるという意味です。思い描いた結

果を出すには、よく聞いて、事実を見て、自分の頭で考えて、試してみることが大事だと教えてくれ

る言葉です。子どもたちには、学校は間違えても構わない場所なのだから、ぜひ実行すること、失敗

することを恐れずにチャレンジすることを大切にしてほしいと伝えました。 

子どもたちが新しいことに取り組もうとしたり、チャレンジしている場面が見られたりしたら、

ぜひ温かい励ましの言葉をかけていただき、意欲が持続できますようにご協力をお願いいたします。 

 

先月の７月１０日に本校で第２回笹下中学校ブロック学校運営協議会を開催しました。連合町内

会の役員の方々、主任児童委員や青少年指導員の方々、放課後キッズクラブ代表の方やあゆみ幼稚

園長様、そして笹下中学校、日下小学校、南台小学校、上大岡小学校の校長・副校長や各 PTA代表

の皆様に参加していただきました。第１回の運営協議会は笹下中学校で行い、今年度の各学校の学

校経営方針を説明した上で、基本方針を承認していただきました。その後、中学校の授業の様子を参

観させていただく機会がありました。第２回の運営協議会は、各学校の近況を報告させていただい

た後に、日下小学校の子どもたちの様子を参観していただきました。楽しそうに授業に取り組んで

いる様子が見られたという感想を多くいただきました。笹下中学校ブロックの運営協議会では、各

学校の授業や行事の参観を通して子どもたちの様子を実際に見てもらい、地域の中の学校としてお

力添えをいただきながら連携や協働を図ってまいります。 

本日から前期の後半が始まりましたが、子どもたちが安心して学校生活を過ごせるように職員一

同全力で取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、引き続きご支援ご協力をどうぞよろし

くお願いいたします。 
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